
REQUERIMENTO N°    734    /06 
De Informações 

 
“Quanto ao futuro do loteamento 
industrial localizado em nosso 
município”. 

 
 
Considerando-se que, atualmente existe uma grande 

demanda em busca de instalações e do crescimento de empresas nos 
municípios; 

 
Considerando-se que, o desenvolvimento e o crescimento da 

cidade se dão através de geração de emprego e renda; 
 
Considerando-se que, o aumento da receita do município é 

conseqüência de poder aquisitivo da população; 
 
Considerando-se que, de nada adianta serem feitos 

planejamentos e executar meios de aumento de receitas, se o município 
não dispõe de condições para pagamento; 

 
Considerando-se que, nosso município dispõe de mão-de-

obra qualificada, de água farta e de boa qualidade, além de contar com a 
Rodovia dos Bandeirantes, o que facilita o transporte; 

 
Considerando-se que, a população cresce a cada dia e faz-se 

necessário, por parte das autoridades políticas, buscar alternativas para 
geração de empregos e rendas; 

 
Considerando-se que, o trabalho traz dignidade ao cidadão, 

além de evitar que muitos indivíduos se desviem do caminho correto de 
conseguir seus direitos; 

 
Considerando-se que, em resposta ao requerimento n° 

120/05, foi informado que existe um projeto criando um condomínio 
industrial e loteamentos industriais, e atrair novas industrias era a 
prioridade deste governo, sendo que este assunto também vem sendo 
tratado de forma individualizada entre empresas que têm procurado o 
Poder Executivo, e  

 
Considerando-se ainda que, em algumas cidades da região, 

com áreas territoriais menores que em Santa Bárbara d’Oeste, foram 
criados e continua sendo, vários loteamentos industriais ao mesmo tempo, 
atraindo empresas que resultam na arrecadação de receitas para os cofres 
públicos, que atualmente é quase o dobro do nosso município, 



 
(Fls. 2- Requerimento n°         /06) 
 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Em resposta ao requerimento n° 120/05, foi informado que existe um 
projeto criando um condomínio empresarial. Onde fica localizado? Qual o 
tamanho da área? Como está sendo a negociação? 
 
2- Foi aprovado algum loteamento industrial no município? De janeiro de 
2005 até julho de 2006, quantos e quais são, e como está a documentação 
desses loteamentos? 
 
3- Foi instalada alguma empresa de médio ou grande porte no município 
neste governo? Está havendo, oficialmente, negociação com documentação 
iniciada para a implantação de empresas no município? 
 
4- Foi desapropriada uma área próxima a Rodovia dos Bandeirantes, de 
propriedade da família Galvão, para criação de loteamento industrial. 
Como está a documentação dessa área? Quais os motivos de haver um 
impedimento através da justiça a respeito desse loteamento? Esse 
problema foi solucionado? 
 
5- Além desse loteamento citado na questão número 4 e do condomínio 
citado na resposta do requerimento número 120/05, existem outros 
loteamentos industriais em andamento? 
 
6- Quais são as dificuldades encontradas pelo Poder Executivo para 
criação de loteamentos industrias no município? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de agosto de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


